

# „Badminton-Abteilung“ des 1. LAC Dessau unerwartet erfolgreich

07-03-2016 08:57



Die kleine Badminton-Abteilung um Michael Bauer überraschte bei den 1. Offenen Stadtmeisterschaften im Sportpark Dessau. Im gut organisierten Turnier konnten die Freizeitsportler des 1. LAC insgesamt vier Vizemeistertitel und zwei Bronzeränge erkämpfen.

## Die Vizemeister sind:

Herren-Einzel: M. Käsebier

Herren-Doppel: M. Stein / R. Küstermann

Damen-Doppel: Schulze / Gaststarter

Mix-Doppel: A. Jarygin / H. Matzke.

Die beiden **Bronzeränge** gingen an D. Specht / D. Siebenhühner im Damendoppel und M. Bauer / F. Giesmann im Herrendoppel.

Für alle nicht platzierten LAC-Starter war es aber eine interessante und lehrreiche Breitensport-Veranstaltung.

H. Matzke